



Francisco Fernández Reche

El fisioterapeuta Fernández Reche recibe el Premio «June Nystrom 2008» del Colegio de Catalunya

La Junta de Gobierno del Colegio de Fisioterapeutas de Catalunya otorgó el Premio «June Nystrom de Fisioteràpia 2008» al fisioterapeuta Francisco Fernández Reche, docente e investigador, por su aportación a la divulgación de la profesión, su trayectoria profesional y su labor de investigación y enriquecimiento de la Fisioterapia en Geriatría, en la que destaca los avances en la aplicación de Terapia Asistida con Animales (TAA) en las personas mayores.

Francisco Fernández Reche es coordinador asistencial de la Residencia de la Tercera Edad de Reus, centro pionero en la aplicación de la Terapia Asistida con Animales. «Cuando comenzamos no había formación específica sobre esta terapia, nos basamos en la bibliografía internacional y fuimos bastante autodidactas, ahora participamos como ponentes en el máster de la Universidad Autónoma de Barcelona», señaló Francisco Fernández Reche.

La entrega del Premio se desarrolló en el trascurso del «Sopar Col·loqui 2008» que, organizado por el Colegio catalán, se celebró el pasado mes de septiembre. Tras recibir el galardón de manos de Eulàlia Cucurella, presidenta de la Fundación Alzheimer Catalunya, Francisco Fernández Reche agradeció el reconocimiento ofrecido por sus «colegas».



Fernández Reche recibió el galardón de manos de Eulàlia Cucurella, presidenta de la Fundación Alzheimer Catalunya